Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken an ein Wiedersehen, geben wir Nachricht, dass mein lieber Sohn, unser Bruder, Schwager und Onkel,

Herr

Franz Mathias Gebetsberger

Dipl. Sommelier Imst in Tirol, Am Rofen



am Samstag, 9. Juli 2016, nach schwerer, mit Geduld ertragener Krankheit, versehen mit den Tröstungen der heiligen Religion, im 46. Lebensjahr viel zu früh von uns gegangen ist.

Wir geleiten unseren lieben Franz am Freitag, 15. Juli 2016, um 13.30 Uhr, von der Aufbahrungshalle Gampern in die Pfarrkirche Gampern und nach dem Auferstehungsgottesdienst zum Familiengrab zur letzten Ruhestätte.

Das gemeinsame Gebet halten wir am Donnerstag, 14. Juli 2016, um 19.30 Uhr, in der Pfarrkirche Gampern.

In unseren Herzen wirst du weiter leben!

Antonia Mutter

Regina und Gerfried Andrea und Manfred Antonia und Thomas Schwestern und Schwäger

Johanna, Raphaela, Anna-Sophie, Melanie, Chiara Nichten

Im Namen aller Verwandten.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir am Begräbnistag um eine Spende für die Tiroler Hospiz-Gemeinschaft.